:							PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
							ContraRép <u>lica</u>	0	26/01/2023	LEGISLATIVO
:										

Santiago Creel visitará Puebla para promover sus aspiraciones presidenciales

El diputado federal, Santiago Creel Miranda, inaugurará el desfile de "corcholatas" panistas que visitarán Puebla para promover sus aspiraciones a la presidencia del país con miras a las elecciones de 2024.

La llegada del presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados se tiene programada para este jueves 26 de enero en la entidad poblana, donde se reunirá con empresarios y militantes del Partido Acción Nacional (PAN).

El primer evento del legislador se llevará a cabo a las 13:00 horas, en la Hacienda San José Actipan en San Andrés Cholula, donde impartirá un Networking ante empresarios del Consejo de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex).

Posteriormente, en el mismo lugar, Creel Miranda participará como invitado especial en la sesión de consejo que realizará la cámara empresarial a las 14:00 horas.

A las 17:30 horas, Creel Miranda arribará a las instalaciones del Comité Directivo Estatal (CDE) del PAN, ubicadas en la calle Tulipanes 6104, en la colonia Bugambilias en Puebla capital.

La dirigencia estatal del partido, encabezada por Augusta Díaz de Rivera Hernández, extendió la invitación a diputados locales, federales y alcaldes para participar en una mesa de diálogo con el legislador federal.

A inicios de enero, Santiago Creel confirmó públicamente sus aspiraciones para contender como candidato del PAN a la presidencia de la República Mexicana en las elecciones de 2024.

De ese modo, se convertirá en el primer aspirante presidencial panista que visita el estado, con la finalidad de promover su imagen.

En la contienda interna del Acción Nacional también se encuentra la senadora, Lilly Téllez García y el gobernador de Yucatán, Mauricio Vila Dosal.

https://puebla.contrareplica.mx/nota-Santiago-Creel-visitara-Puebla-para-promover-sus-aspiraciones-presidenciales202325120